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Vacina sim!
É mais do que urgente que as 

autoridades sanitárias brasilei-
ras autorizem e comecem ime-
diatamente a vacinar crianças 
menores de 5 anos de idade 
contra a covid, assim como 
já ocorre em outros países, 
como os Estados Unidos. Da-
dos divulgados pelo Boletim 
Epidemiológico do Ministé-
rio da Saúde revelam que o 
novo coronavírus matou duas 
crianças menores de 5 anos 
de idade, por dia, no Brasil, 
desde o início da pandemia. 
Em dois anos do surto sani-
tário, 1.439 crianças de até 5 
anos morreram por causa da 

covid-19 no País.
Crianças de 1 mês a 1 ano de 

vida são as mais vulneráveis. 
Nessa faixa etária, respondem 
por quase metade dos óbitos 
registrados entre crianças. 
Por isso, é fundamental ace-
lerar os processos que levem 
à vacinação desse público. A 
cada dia que passamos sem 
vacina contra a covid para 
menores de 5 anos, o Brasil 
perde duas crianças. Afinal, 
principalmente em relação às 
crianças, a infecção por covid 
acaba agravando alguma con-
dição de risco preexistente.
NOSSA OPINIÃO PÁGINA 2

Batizado inicialmente com nome de Fura Fila, e agora com o nome de Expresso Tiradentes ligando 
a região do Sacomã ao Parque Dom Pedro, vai precisar pela segunda vez de reforma. A SPTrans em 
edital publicado na semana passada, aponta necessidade de reformas urgente no trecho entre a estação 
Parque D. Pedro e o Complexo Viário Evaristo Comolatti, que corre o risco de afundamento.  PÁGINA 3

ReVitali
Reabilitação Auditiva e Multidisciplinar

Aparelhos Auditivos

(11) 9 4866-6859
(11) 2272-5894

clinicarevitali.com.br

Risco de afundamento

Operação

TEMPERATURAS
BAIXAS

Com a chegada da época mais fria do ano,  
a cidade de São Paulo reforça o trabalho de apoio 
à população em situação de rua por meio da 
Operação Baixas Temperaturas. Pelos próximos 
meses, até o dia 30 de setembro, sempre que 
os termômetros registrarem 13°C ou menos, 
as abordagens para acolher e abrigar crianças, 
adolescentes, adultos e idosos em situação 
de rua serão intensificadas. E você também 
pode ajudar quem precisa. Se vir uma pessoa 
em situação de rua, ligue gratuitamente para  
a Central 156. O serviço funciona 24 horas por 
dia, mas é importante informar o endereço da 
via em que a pessoa está e as características 
físicas para facilitar sua localização.

Continue mantendo os cuidados  
de prevenção contra a Covid-19.  

Em locais fechados, use máscara!

WWW.PREFEITURA.SP.GOV.BR

Em dias frios, ao observar 
pessoas em situação de rua 
precisando de acolhimento 

LIGUE 156
Ajude a salvar vidas

Casarão é memória 
da história do Ipiranga

A construtora Alfa garante que o casarão considerado 
um patrimõnio histórico do Ipiranga será preservado. 
População promete ficar de olho. PÁGINA 6
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Vacina sim!
É mais do que urgente que 

as autoridades sanitárias bra-
sileiras autorizem e comecem 
imediatamente a vacinar crian-
ças menores de 5 anos de idade 
contra a covid, assim como 
já ocorre em outros países, 
como os Estados Unidos. Da-
dos divulgados pelo Boletim 
Epidemiológico do Ministé-
rio da Saúde revelam que o 
novo coronavírus matou duas 
crianças menores de 5 anos de 
idade, por dia, no Brasil, desde 
o início da pandemia. Em dois 
anos do surto sanitário, 1.439 
crianças de até 5 anos mor-
reram por causa da covid-19 
no País.

Crianças de 1 mês a 1 ano de 
vida são as mais vulneráveis. 
Nessa faixa etária, respondem 
por quase metade dos óbitos 
registrados entre crianças. Por 
isso, é fundamental acelerar 
os processos que levem à va-
cinação desse público. A cada 
dia que passamos sem vacina 
contra a covid para menores 
de 5 anos, o Brasil perde duas 

crianças. Afinal, principal-
mente em relação às crianças, 
a infecção por covid acaba 
agravando alguma condição 
de risco preexistente.

Dados coletados pelo Fundo 
das Nações Unidas para a In-
fância (Unicef) em 91 países 
mostram que a covid foi a 
causa básica de óbito de mais 
de 5 mil crianças menores de 5 
anos no mundo. Isso significa 
que o Brasil res-
ponde por cerca 
de 1 em cada 5 
dessas mortes.

É mais comum 
que crianças e 
adolescentes te-
nham formas as-
sintomáticas de 
covid-19, porém, 
eles não estão imunes a formas 
graves. Por isso, a vacinação 
é tão importante para conter 
a circulação do vírus e prote-
ger nossas crianças. No atual 
momento epidemiológico, 
não são recomendadas novas 
interrupções das atividades 

escolares. Mas, para a manu-
tenção de aulas presenciais, é 
fundamental que as crianças 
estejam imunizadas e que 
seja dada prioridade à vaci-
nação desse público, além, é 
claro, dos trabalhadores da 
educação.

O Brasil vive um momento 
delicado no combate à pan-
demia. Com o relaxamento 
das medidas de isolamento, 

os casos de co-
vid-19 continu-
am crescendo no 
País e já respon-
dem por 71,2% 
das ocorrências 
de Síndrome Res-
piratória Aguda 
Grave (SRAG). 
A curva nacional 

de contágio pelo vírus mantém 
sinal de crescimento em todas 
as faixas etárias, da população 
adulta a jovens e crianças a 
partir dos cinco anos de idade. 
A taxa de positividade de antí-
geno também continua em ten-
dência de crescimento. Dentro 

desse cenário, as solicitações 
de leitos para covid-19 tam-
bém apresentaram aumento.

A covid mata crianças e, 
com a vacinação, temos uma 
oportunidade de impedir isso. 
Não há o que temer. Já está 
mais do que comprovado cien-
tificamente que a vacina salva 
vidas ao evitar o agravados dos 
casos de infecção.

Vale ainda destacar o alerta 
para que as pessoas que ainda 
não completaram o esquema 
vacinal primário (primeira 
e segunda doses) e aquelas 
que já estão em tempo de 
tomar as doses de reforço 
que procurem um posto de 
saúde o quanto antes para 
receber a imunização. No Rio 
de Janeiro, por exemplo, me-
tade da população ainda não 
tomou a 2ª dose de reforço. 
Esse tipo de dado é muito 
preocupante. Especialistas 
apontam o maior risco para 
internação, gravidade e morte 
relacionadas aos não vacina-
dos completamente

O Brasil vive 
um momento 
delicado no 
combate à 
pandemia. Saúde realiza campanha 

para doação de agasalhos

Casa de Repouso

Odontologia

Depois de registrar a passa-
gem de mais de 35 mil pessoas 
em sua primeira edição em 
2022, realizada entre os dias 
20 e 29 de maio, a FEIMI - 
Feira Moda Inverno volta com 
tudo para o Centro de Eventos 
São Luís, próximo à Estação 
Consolação do Metrô, em São 
Paulo. Os melhores fabrican-
tes das cidades que integram 
o Circuito das Águas, como 
Monte Sião, Jacutinga e Ouro 
Fino, em Minas Gerais, Águas 
de Lindóia e Serra Negra, no 
interior paulista, e artigos de 
lã e couro oriundos de Campos 
do Jordão e municípios do Sul 
do país.

Entre as peças comerciali-
zadas estão blusas e cardigans 
de tricô, saias, vestido trend 
coach, jaquetas de couro, casa-
cos e acessórios variados como 
luvas, toucas e cachecóis com 
preços de fábrica. É possível 
sair do Centro de Eventos São 

Luís com um look, do versátil 
ao chique!

“Colocamos os fabricantes 
para vendas diretas aos clien-
tes, o que possibilita a con-
cessão de bons descontos em 
qualquer peça. Neste ano as 
marcas apostaram no conceito 

de moda comfy, com peças 
que valorizam o conforto para 
lazer o home office”, explica 
Sônia Sodré, diretora geral da 
FEIMI, que tem pela 4ª vez 
o ator Reynaldo Gianecchini 
como padrinho e incentivador 
de ações em prol do GRAACC 

(Grupo de Apoio ao Adoles-
cente e à Criança com Câncer). 
Parte da renda da bilheteria 
da FEIMI é revertida para a 
instituição.

A FEIMI celebra 20 anos de 
história depois de dois anos de 
inatividade por conta da pande-
mia do coronavírus.

2ª Edição FEIMI - Feira da 
Moda Inverno 2022

Datas: 1º a 10 de julho
Horários: Todos os dias, das 

12h às 21h
Local: Centro de Eventos 

São Luís
Endereço: Rua Luís Coelho, 

323 – Próximo à estação Con-
solação do Metrô

Ingresso: R$ 6,00 – parte da 
renda da bilheteria será doada 
para o GRAACC

Pagamento: Dinheiro e cartão 
de débito e crédito ou pix

Chave: 03642615000100
Site: feiradamodainverno.

com.br

O Brasil possui 139,3 mi-
lhões de animais de estimação, 
entretanto 30 milhões ainda 
são abandonados pelas ruas, 
segundo a OMS. Com o objetivo 
de incentivar a posse responsá-
vel, o cuidado e o carinho pelos 
pets, a construtora MBigucci 
promoveu no domingo, dia 26, 
o PET JUNINO, na Marcondes 
de Andrade, 62 – Ipiranga, local 
onde será construído  o Imperium 
MBgucci.  A iniciativa faz parte 
do Programa Big Vizinhança, que 
leva ações sociais e ambientais 
para a comunidade vizinha dos 
estandes de vendas e obras da.

Ademir Gonçalves, dono do 
cão Tito, de 8 anos, e que tra-

balha com produtos para Pet, 
achou a iniciativa sensacional 
.”Tudo muito bem organizado. 
Eu e meu irmão gêmeo sempre 
passeamos com o Tito aqui 
perto e aproveitamos para 
conhecer o empreendimento.”

O evento contou ainda com 
uma feira de adoção em par-
ceria com a o grupo Barthô 
de proteção animal, sessão 
de foto profissional para os 
pets, adestrador dando dicas 
de como treinar e cuidar dos 
animais, cuidados de higiene 
com a Bell Pet, consulta com 
a veterinária Stefany Dalon-
so, além recreação e brindes 
caninos. Os influencers Nu-

bia Santos, André Santana e 
Jonh Reis também estiveram 
presentes e se encantaram 
com os pets.

Como parte da ação social, 
a MBigucci doou cerca de 
100kg de ração para o grupo 
de proteção animal.

Pet Junino com amor e responsabilidade no Ipiranga

Feira da Moda Inverno - é feita por famílias e para famílias

A Secretaria Municipal da 
Saúde (SMS) realiza uma cam-
panha para receber roupas, cal-
çados e cobertores para doação 
em todas as suas Unidades Bá-
sicas de Saúde (UBSs) e Assis-
tências Médicas Ambulatoriais 
(AMAs)/UBSs Integradas.  A 
campanha tem por objetivo 
reduzir os riscos e im pactos da 
estação mais fria do ano.

Para colaborar, basta levar os 
itens a serem doados aos pontos 
de coleta. As peças arrecadadas 
serão encaminhadas às comuni-
dades do entorno das unidades, 
como igrejas, centros comuni-
tários e associações de bairro, 
além dos Centros de Atenção 
Psicossociais (Caps), Unidades 
de Referência à Saúde do Idoso 
(Ursis) e do programa Consul-
tório na Rua (CnR).

A iniciativa contempla e in-
tensifica as ações da Operação 
Baixas Temperaturas (OBT), 

plano de contingência interse-
cretarial que garante a proteção 
de milhares de pessoas que 
vivem em situação de vulne-
rabilidade na capital paulista.

Já a Coordenadoria de  Saúde 
e Proteção ao Animal Domés-
tico (Cosap), também promove 
uma campanha de arrecadação 
de agasalhos para cães e ga-
tos da população de rua. As 
doações podem ser levadas à 
Cosap, das 6h às 22h, na por-
taria 1, localizada na rua Santa 
Eulália, 86, e na portaria 2, que 
fica na avenida Santos Dumont, 
altura do número 637. 

A distribuição dos agasa-
lhos dos pets é feita durante 
a OBT. Além disso, a Cosap 
faz aplicação de vacina e 
vermífugo nos animais, aten-
dimentos clínicos, e em casos 
mais graves há encaminha-
mento para um dos hospitais 
veterinários públicos.

A feira leva ao Centro de Exposições São Luís, peças 
tradicionais e as últimas tendências da moda inverno

Fiscais do Ipem-SP Ipem-SP 
(Instituto de Pesos e Medidas 
do Estado de São Paulo), au-
tarquia do Governo, vinculada 
à Secretaria da Justiça, e órgão 
delegado do Inmetro, realiza-
ram na terça-feira, 21 de junho, 
a análise de produtos típicos de 
festa junina, durante a operação 
“Pulando a Fogueira”.  

  Nos laboratórios do insti-
tuto localizados na capital, em 
Bauru, Campinas e São Carlos, 
foram analisados 28 produtos, 
dos quais 12 (43%) apresenta-
ram irregularidades. 

O objetivo da operação foi 
verificar a fidelidade das indi-
cações de quantidade, peso ou 
volume nas embalagens de pro-
dutos típicos e mais consumidos 
nessa época do ano, entre os 
verificados, aguardente de cana-
-de-açúcar, copos descartáveis, 
doce de amendoim, doce de 
leite, doce de mocotó, estalos 
(fogos de pequena potência), 
faixa decorativa, guardanapos, 
milho para pipoca, mistura para 
bolo, sacos de papel para hot 
dog e pipoca.  

“A finalidade desta opera-
ção especial foi verificar se 
as quantidades de produtos 
contidos nas embalagens são 

as indicadas pelos fabricantes 
e distribuidores, garantindo 
que o consumidor realmente 
receba a quantidade exata pela 
qual está pagando”, explica o 
superintendente do Ipem-SP, 
Ricardo Camargo. 

  As empresas autuadas pelo 
Ipem-SP têm dez dias para apre-
sentar defesa ao órgão. De acor-
do com a lei federal 9.933/99, 
as multas podem chegar a R$ 
1,5 milhão. 

 Em 2021, a mesma operação 
encontrou erros em 16% dos 
produtos fiscalizados nos labo-
ratórios do instituto localizados 
na capital, Bauru, Campinas e 
São Carlos. 

- O consumidor deve ficar 
atento na indicação quantitativa 
dos produtos pré-embalados, 
denominados pré-medidos, que 
devem constar no rótulo, na 
vista principal da embalagem 
e em cor contrastante à que lhe 
servir de fundo; 

- O peso da embalagem deve 
ser descontado do peso do 
produto; 

- Não se engane com indica-
ções do tipo “tamanho família”, 
pois embalagens de tamanhos 
iguais podem conter quantida-
des diferentes; 

43% dos produtos para festas 
juninas estão irregulares

Várias pessoas compareceram ao evento promovido pela MBigucci

O doce de leite é muito consumido nas festas juninas
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O governo brasileiro conse-
guiu por empretpimo o coração 
de Dom Pedro I. O órgão sairá 
de Portugal, rumo ao Brasil, 
como parte das comemorações 
do bicentenário da indepen-
dência do Brasil. A notícia foi 
divulgada na página oficial da 
Câmara Municipal do Porto.

A autorização foi concedida 
pelo presidente da Câmara 
do Porto, Rui Moreira. Ele 
anunciou, em conferência de 
imprensa, que deu autoriza-
ção à vinda temporária do 
coração de D. Pedro para o 
Brasil, no âmbito das come-
morações do bicentenário da 
independência, após ter tido 
conhecimento do parecer fa-
vorável emitido pelo Instituto 
de Medicina Legal do Porto.

“É com enorme honra que 
anuncio que autorizo que o co-
ração de D. Pedro I, de Portugal, 
e primeiro imperador do Brasil, 
seja trasladado para o Brasil, 
em datas a acertar entre o meu 
gabinete e o Palácio Itamaraty. 
Sendo que esta autorização, e 
por minha decisão, será ainda 
assim validada pelo Executivo 
Municipal”, disse o presidente 
da Câmara do Porto.

Moreira disse que, para to-
mar a decisão, foi importante 
a perícia feita pelo Instituto de 
Medicina Legal (IML) do Porto 
após terem surgido preocupa-
ções quanto à vulnerabilidade 
da translado, pois se trata de 
uma relíquia com 187 anos.

“Estas preocupações foram 
por mim ouvidas”, afirmou Rui 
Moreira, que disse ter entrado 

em contato também com o pre-
sidente da República de Portu-
gal, Marcelo Rebelo de Sousa, e 
com o reitor da Universidade do 
Porto, António Sousa Pereira, 
sobre o assunto.

“O relatório de perícia ainda 
não está totalmente concluído, 
mas já nos foi assegurado que o 
coração [de D. Pedro I] poderá 
ser trasladado temporariamen-
te para o Brasil, mediante a 
exigência de um transporte em 
ambiente pressurizado”, infor-
mou o presidente da Câmara, 
que compareceu com a caixa 
onde está a chave que abre o 
cofre onde está o coração.

O IML do Porto constituiu 

uma equipe de cinco peritos 
(das áreas da anatomia, medi-
cina legal, genética e biologia 
forense) que realizou um exame 
de mais de cinco horas no dia 31 
de maio. Uma equipe que, sob 
a direção do instituto nacional, 
reuniu especialistas, docentes e 
investigadores das duas escolas 
de medicina do Porto: Faculda-
de de Medicina da Universidade 
do Porto e Instituto de Ciências 
Biomédicas Abel Salazar.

“Serei eu mesmo a garantir 
e a acompanhar o transporte 
deste importante tesouro da 
cidade, bem como irei assegurar 
que o vaso onde se encontra o 
coração do imperador do Brasil 

seja devidamente selado, bem 
como com um conjunto de 
garantias legais que terão de 
ser apresentadas ao Ministério 
dos Negócios Estrangeiros de 
Portugal, pois será exigido um 
compromisso de estado entre os 
dois países irmãos”, sublinhou 
Rui Moreira, frisando que a data 
deverá ainda ser acertada com o 
governo brasileiro

O Brasil deu todas as ga-
rantias para o transporte da 
relíquia, que ficará a carga da 
Força Aérea Brasileira (FAB). 
As comemorações do bicen-
tenário da independência do 
Brasil vão ocorrer durante o mês 
de setembro. As extraordinárias obas da 

artista Sandra Mazzini estão 
na exposição “Sandra Mazzini 
– Vertigo”, no Espaço Cultural 
Estação Alto do Ipiranga. A 
mostra é um conjunto de 17 
obras que foram produzidas 
entre 2016 e 2021. As imagens 
nos remetem à magia do calei-
doscópio, com cores vibrantes 
mesclando pintura, fotografia e 
desenho. Paralelamente à nossa 
exposição, a artista está também 

em cartaz no Farol Santander. 
Todas as exposições têm cura-
doria de Denise Mattar. 

Informações e as fotos na 
exposição que estão no Insta-
gram do metrô, indicam que 
Sandra Mazzini é uma jovem 
artista que realiza suas obras 
como os antigos mestres: com 
paciência e cuidado. Passando 
pela estação Alto do Ipiranga do 
metrô não deixe de conferir esse 
belíssimo trabalha da artista

A Companhia de Engenharia 
de Tráfego (CET) vai implantar 
mão única de direção na Rua 
das Chácaras, no sentido da Rua 
Belgrado para a Rua Regino 
Aragão, no Sacomã, a partir de 
sábado (25). A medida tem como 
objetivo melhorar as condições 
de segurança de pedestres e de 
fluidez no trânsito local.

- Os veículos provenientes da 
Rua Regino Aragão no sentido à 
Rua Vergueiro, deverão acessar 
à direita na Rua Drava, virar à 
esquerda na Rua Belgrado e em 

seguida acessar à esquerda na 
Rua das Chácaras.

- Os veículos provenientes da 
Rua Regino Aragão no sentido 
para a Via Anchieta, deverão 
acessar à esquerda na Rua Dra-
va, à esquerda na Rua Belgrado 
e em seguida acessar à esquerda 
na Rua das Chácaras.

A Engenharia de Tráfego da 
CET vai monitorar a alteração 
e orientar o trânsito na região, 
visando manter as condições de 
fluidez e preservar a segurança 
dos usuários da via.

Governo brasileiro consegue o 
coração de D. Pedro emprestado

Construção polêmica, mas 
hoje necessário o “Fura-Fila”, 
como foi batizado inicialmen-
te, ou Epresso Tiradentes, como 
é chamado atualmente, será 
reformado num trecho entre 
a estação Pedro II e o Complexo 
Viário Evaristo Comolatti, pois 
existe risco de afundamento 
da pista e, consequentemen-
te, risco para os passageiros.  
Essa é a segunda vez, deste 
que foi inaugurado provisoria-
mente pelo então prefeito Celso 
Pitta em 1998, que o sistema pas-
sa por reforma da pista. Em 
2018, por risco de afundamento 
da pista, houve a interdição de 
um trecho de 300 metros entre 
a rua Ana Neri e o Terminal D. 
Pedro II. Como a interdição foi 
só na pista sentido centro, a mu-
dança de pista que os veículos 
eram obrigados a fazer, ocasionou 
atraso nas viagens.

Agora, apesar da SPTrans 
assegurar que não há risco 

para os passageiros, a situação 
se apresenta como mais grave. 
Isso fez com que a SPTrans 
publicasse duas vezes o edi-
tal e pedisse desculpas à po-
pulação, pelo equívoco nos 
termos usados no primeiro. 
 A verdade é que a prefeitura de 
São Paulo publicou no Diário 
Oficial do dia (16) Edital para 
abertura de uma licitação para 
recuperar o corredor do Expresso 
Tiradentes

O documento diz que “é 
imprescindível que os serviços 
sejam executados o mais rápi-
do possível, devido aos constan-
tes riscos a que estão sendo sub-
metidos os usuários do corredor”. 
Isso, sem dúvida, caracteriza o 
risco do sistema. Afirmação ratifi-
cada posteriormente pela empresa 
com pedido de desculpas.

Chamado de “desgraceira” pela 
ex-prefeita Marta Suplicy, a épo-
ca filiada ao PT e que governou 
a cidade entre 2001 e 2005, o 

Expresso Tiradentes tem 9,7 km  
entre Vila Prudente, Sacomã e o 
Terminal Mercado, e transporta 
em dias úteis mais de 90 mil pas-
sageiros. Ele também faz conexão 
com as linhas 2 Verde e Linha 3 
Vermelha, dometrô. Além disso, 
é responsável por registrar uma 
melhora significativa no trânsi-
to do Ipiranga, pois retirou de 
circulação na região quase 200 
linhas de ônibus vindos do ABC 
e da periferia do bairro. Hoje 
essas linhas fazem ponto final no 
Terminal Osvaldo Giannotti, do 
Expresso Tiradentes no Sacomã. 

A escolha da empresa para a 
execução do serviço será feita 
em agosto e não há data para 
começar a obra. Ao Jornal SP TV 
da TV Globo, a SPTrans disse 
que, na margem esquerda do 
Rio Tamanduateí, perto de onde 
passam os ônibus, têm uma teia 
de redes de drenagem, além de 
emissários de esgoto da Sabesp, 
e até uma linha de alta tensão, 

mas não se sabe a profundidade e 
nem a situação dessas estruturas. 
O projeto foi inaugurado em 
2007 pelo então prefeito Gil-

berto Kassab, que rebatizou o 
Fura-Fila de Expresso Tiradentes, 
prometendo levar o projeto até 
a Cidade Tiradentes, mas em 

2009  o metrô anunciou levar a 
linha 15, Prata do monotrilho até 
Cidade Tiradentes e o projeto 
foi cancelado.

Fura-Fila vai passar pela segunda reforma e corre risco 

Metrô Alto do Ipiranga tem 
exposição de Sandra Mazzini

CET altera circulação da 
Rua das Chácaras no Sacomã

O Expresso Tiradentes tem 9,7 km entre o Sacomã, Vila Prudente e Terminal Mercado

O coração de D. Pedro I virá ao Brasil como parte dos festejos do Bicentenário da Independência

A mudança segundo o CET vai facilitar o trânsito da região

A exposição da artista Sandra Mazzini tem 17 obras no metrô
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O famoso Bolo delicioso de laranja

P E T  S H O P

BOM APETITE

Ingredientes: 1 ½ xícara (chá) 
de açúcar; 4 ovos; ½ xícara (chá) 
de suco de laranja; ½ xícara 
(chá) de óleo; 2 ½ xícaras (chá) 
de farinha de trigo; 3 colheres 
(chá) de fermento em pó; raspas 
de laranja à gosto. Preparo: Bata 
o açúcar e as gemas até dobrar 
de volume e acrescente o óleo 
e o suco de laranja e continue 
a bater. Adicione a farinha e as 
raspas de laranja e bata por mais 
um tempo. Adicione o fermento 
em pó e as claras batidas em 
neve firme. Passe água na fôr-
ma e despeje a massa. Leve ao 
forno pré-aquecido (180º) por 
aproximadamente 1 hora ou até 
que enfiando um palito, este saia 
seco. Retire do forno e vire o 
bolo numa superfície lisa. Deixe 
esfriar e desenforme. Polvilhe a 
superfície do bolo com açúcar 
de confeiteiro e sirva a seguir. 
Variação: Misture 600 gramas 
de açúcar de confeiteiro penei-
rado e junte cerca de 70 ml de 
água fervente, aos poucos, até 

A falta de manutenção de um dos 
principais marcos históricos de São 
Paulo é a prova do pouco caso que 
se faz com a história e a cultura do 
País. Estamos falando do estado de 
abandono que se encontra o Marco 
Quilométrico da Vila Mariana. 
Localizado nas esquinas das ruas 
França Pinto com Domingo de 
Moraes.

Mesmo estando registrado no 
Conselho Municipal de Preser-
vação do Patrimônio Histórico, 
Cultural e Ambiental da Cidade 
de São Paulo – Conpresp desde 
2013 como peça importante da 
cidade, ele segue abandonado e 
não recebe a devida atenção do 
seu alto valor histórico para a 
cidade de São Paulo.

Os Marcos Quilométricos eram 
indicadores para as estradas 
municipais instituídos no muni-
cípio de São Paulo na gestão do 
Prefeito Washington Luís Pereira 

de Sousa (1914-1919). Atual-
mente existem apenas quatro 
na cidade. O localizado na rua 
Silva Bueno, no Ipiranga, o da 
Vila Mariana situado na antiga 
Estrada no 4 (Estrada de Santo 

Amaro), atual Rua França Pin-
to, implantado em frente ao no 
20, esquina com rua Domingos 
de Morais, o Marco de Limite 
entre São Paulo e Mairiporã, 
na antiga Estrada nº 1 (Estrada 

Velha do Juqueri); Marco de 
Limite entre São Paulo e o an-
tigo Município de Santo Amaro, 
na antiga Estrada nº 5 (Estrada 
Pinheiros-Taboão-Osasco), hoje 
avenida Francisco Morato.

Descaso com a história de São Paulo

O marco da Rua França Pinto, na Vila Mariana, está abandonado pelo poder público

São Paulo anuncia aumento 
de 31,8% no piso inicial de 

servidores da Educação
A Prefeitura de São Pau-

lo anunciou um aumento de 
31,8% nos pisos salariais de 
todas as categorias de servi-
dores da Secretaria Municipal 
da Educação. Dessa forma, o 
professor que ingressar na Rede 
Municipal passará a ganhará 
inicialmente o salário de R$ 
5.050,00, atualmente o piso 
para docente é de R$ 3.832,37 
(veja outros exemplos na tabela 
abaixo).

Outra novidade é que todos 
os servidores ativos, aposenta-
dos e pensionistas terão um au-
mento salarial de 5%. O projeto 
de valorização dos servidores 
é de autoria da Secretaria Mu-
nicipal de Gestão e engloba as 
carreiras de servidores de ou-
tras Pastas, além da Educação. 
Os aumentos serão garantidos 
por meio de um projeto de Lei 

que foi encaminhado à Câmara.
O último reajuste aos servi-

dores do quadro da Educação 
(QPE) foi de 3% concedido 
em 2020.

O projeto de Lei também 
prevê uma atualização nos va-
lores dos auxílios alimentação 
e auxílio refeição a partir de 
janeiro de 2023. Haverá um 
aumento de R$ 50 para todas 
as faixas salariais no auxílio 
alimentação, ampliando o va-
lor de R$ 550 para R$ 600 aos 
servidores que recebem até três 
salários mínimos.

Já o auxílio refeição vai subir 
de R$ 21,81 para R$ 25,00 por 
dia trabalhado e passará a ser 
oferecido também aos servido-
res que ganham até 10 salários 
mínimos – hoje ganham os 
que recebem até 8 salários 
mínimos.

formar um creme liso. Espalhe 
sobre o bolo horas antes de ser-
vir.  E ainda, pode ser coberto 
com Fondant de Leite: Num 
refratário, peneire 500 gramas de 
açúcar de confeiteiro, junte 1 co-
lher (chá) de manteiga e ½ xícara 
(chá) de leite. Leve ao fogo em 
banho-maria e cozinhe sem parar 
de mexer durante 10 minutos ou 
até ficar líquido. Retire do fogo 
e despeje sobre o bolo.  

Bolinho de Bacalhau
Ingredientes: 1 ½ quilo de 

bacalhau; 1 quilo de batatas; 
salsinha picada a gosto; 2 cla-
ras em neve; pimenta-do-reino 
moída na hora; óleo para fritar. 
Preparo: Dessalgue o bacalhau. 
Afervente e retire as peles e 
espinhas. Desfie o bacalhau 
e reserve. Cozinhe as batatas 
com a casca. Depois de cozidas, 
retire as cascas e amasse-as 

ainda quentes. Junte o baca-
lhau e espere esfriar um pouco, 
Misture tudo muito bem (pre-
ferencialmente com as mãos) 
até que fique homogêneo. Junte 
a salsinha picada, a pimenta 
moída e as claras em neve. Mis-
ture muito bem. Unte as mãos 
com azeite de oliva e molde os 
bolinhos. Frite em óleo de soja 
abundante e bem quente. Escor-
ra em papel absorvente e sirva a 
seguir. Dica: Prefira batatas tipo 
Binge que são mais “secas”.

Lombo de Panela
Ingredientes: Um lombo in-

teiro pesando aproximadamente 
1,5 quilos; 1 colher de (café) 
de pimenta-do-reino em grãos; 
1 colher de (sopa) de farinha 
de trigo; 1 colher de (sopa) de 
azeite; 400 gramas de cebolas 
pequenas; 1 colher de (sopa) 
de mel; 1 colher de (sopa) de 
óleo; 200 ml de vinho branco 
seco; suco de 1 limão; 1 xícara 
de (café) de água; 200 gramas 

de castanha-do-Pará; 2 ramos 
de alecrim; sal a gosto. Prepa-
ro: Misturar metade das folhas 
de alecrim com sal, o mel, a 
pimenta e o azeite. Esfregar 
bem a mistura na carne e deixar 
marinar por 2 horas, no mínimo. 
Numa panela de fundo grosso, 
colocar azeite até cobrir o fundo 
e aquecer bem. Dourar a carne 
de todos os lados. Depois que 
estiver bem dourada, retire da 
panela e reserve. No óleo onde 
fritou o lombo, junte as cebolas 
cortadas em quatro e refogue 
até que fiquem transparentes. 
Coloque novamente a carne na 
panela e polvilhe com a farinha 
de trigo. Regue com o vinho, o 
suco de limão e a água. Quan-

do começar a ferver, tampe a 
panela e deixe cozinhar por 
aproximadamente 1 hora e 15 
minutos, em fogo baixo. Du-
rante este tempo, vire o lombo 
várias vezes. Meia hora antes 
de retirar a carne do fogo, junte 
metade das castanhas. Passado 
o tempo do cozimento, retire a 
carne da panela e passe o molho 
no liquidificador. Corrija o sal se 
necessário e leve o molho nova-
mente ao fogo juntamente com 
as castanhas restantes. Deixe co-
zinhar durante alguns minutos. 
Na hora de servir, decore a carne 
com o alecrim restante e ofereça 
o molho em recipiente separado. 
Se quiser, regue a carne com o 
molho e corte em fatias.
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IMÓVEIS

EMPREGOS

TUDO NEWS

I N D I c a D O R P RO f I S S I O N a l

caSa E SERVIçOS

Balcão Central
R. General Lecor, 246

LIGUE: 
2914-0655

 
 
 

OBRAS SOCIAIS DO JARDIM CLÍMAX 
CNPJ Nº 53.824.082/0001-55 

BALANÇO PATRIMONIAL DO EXERCÍCIO – 2021 
ATIVO   PASSIVO  
   CIRCULANTE      CIRCULANTE  
     DISPONIBILIDADES        VALORES EXIGIVEIS  
          Caixa 10,00    
          Bco c/Movimento 660.657,50    
          Aplicações Financeiras 1.600.252,79    
     
   PERMANENTE   PATRIMÔNIO LÍQUIDO  
          Imóveis 95.000,00     CAPITAL E RESERVAS  
          Móveis e Utensílios 10.611,12            Superávits Acumulados 2.639.454,79 
          Máquinas e Equipamentos 272.923,38    
TOTAL DO ATIVO 2.639.454,79  TOTAL DO PASSIVO 2.639.454,79 
 
__________________________________________________________________________________________________ 
DEMONSTRATIVO DE RESULTADOS - ANO 2021 

RECEITAS        R$ 
  
Verba P.M.S.P. 4.213.567,23 
Projeto Prof. Cultural – Itália 91.937,70 
FUSSP 9.197,69 
Verba Emenda Parlamentar 150.000,00 
Receitas Financeiras 31.345,61 
Reembolsos 4.830,32 
  

DESPESAS  
  
Salários e Ordenados 1.441.782,84 
13º Salário 140.374,81 
Férias 174.320,26 
FGTS 164.570,83 
Consumo de Luz 16.695,07 
Telefone/Internet 7.050,40 
Consumo de Água 34.737,67 
Convênio Médico/Odontológico 41.812,47 
Alimentação 404.201,57 
Oficineiros 11.693,04 
Manutenção e Conservação 214.293,45 
Despesas FUSSP 9.183,04 
Mat. de Limpeza, Copa e Cozinha 72.750,43 
Taxa Negocial Sindicato 5.192,07 
Honorários Contábeis 57.000,00 
Material de Atividade 64.160,71 
Material de Escritório 7.589,49 
Gas 12.870,00 
Juros e Despesas Bancárias 1.702,47 
Pis s/ Folha Pagamento 19.074,59 
INSS 687.756,83 
  
SUPERÁVIT DO EXERCÍCIO 912.066,51 
 
 
NATALINA BERTO  MARLUS WILTON F. VIEIRA  
PRESIDENTE   CONTADOR    
    CRC Nº 1SP159308/O-0 
 

VENDE
APTO METRO CONCEIÇÃO 

R$ 380 MIL 2 DS, SALA 
C/  SACADA, WC SOCIAL, 

COZINHA, LAV, GAR (VAGO 
AC. FIN BANCO) 

          
 SOBRADO 

SACOMA VAGO R$ 380 
MIL R. ALENCAR ARARIPE 
COM 3 DS (1 SUÍTE), SALA, 

COZINHA, BANHEIRO, 
QUINTAL, LAV, GAR 2 

CARROS (DOC 0K AC. FIN 
BANCO)

APTO JD SAÚDE - 82 metros
3 Dorms 1 suite – 2 Vagas.

R$ 550.000,00 
Contato: 95030-2244

Se vê na Tv

“O sertão vai virar mar; dá 
no coração o medo que algum 
dia o mar também vire sertão”, 
este trecho da música de Sá e 
Guarabyra bem que poderia ser 
a história da pequena cidade 
de Canta Pedra, ficticiamente 
cravada no sertão do Nordeste 
brasileiro.  Conta a lenda que 
um dia Canta Pedra já foi mar 
e depois virou sertão.

Verdade, ou não, o fato é que 
o sol nasce com toda a sua in-
tensidade em Canta Pedra, a sua 
luz quente ilumina o céu e adoça 
as frutas; foi esse o ambiente 
escolhido pelo escritor Mario 
Teixeira para contar a história 
de um triângulo amoroso que se 
inicia com uma falsa tragédia.

Além de romance, a trama de 
“Mar do Sertão” também mos-
trará como funciona o poder 
dos coronéis da região, prin-
cipalmente se nas mãos deles 
estiver o bem mais precioso: 
a água. E, como não poderia 
deixar de ser, também tem um 
padre que promove a bondade 
e a fé, além de um prefeito e 
um delegado que são “paus 
mandados” do coronel e não se 
importam nem um pouco com o 
povo da cidade. E, obviamente, 
tem também a protagonista que 
é incansável em sua luta por 
justiça e igualdade.  A novela 
“Mar do Sertão” será mostrada 
na faixa global das seis da tarde 
e pretende mostrar para o Brasil 
inteiro toda a exuberância e 
beleza do Nordeste brasileiro. 
“Escolhemos ambientar a histó-
ria em uma cidade fictícia para 
mostrar o sertão que existe, mas 
com liberdade para também 
apresentá-lo de forma metafó-
rica, fabular. Quero trazer para 
essa novela o nordeste que está 
dentro de mim, que vivi durante 
toda a minha vida”, comenta o 
autor Mário Teixeira. “O pú-
blico pode esperar uma novela 
espirituosa, com boa dose de 
leveza e humor. Conhecemos 
o sertão semiárido, e falaremos 
dele, mas queremos dar espaço 
também para a natureza verde, 

a cultura e a arquitetura com 
muitas cores dessa região”, 
pontua o diretor Allan Fiterman.

As gravações das primeiras ce-
nas estão sendo feitas no Estado 
do Pernambuco, sendo que parte 
do elenco e equipe de produção 
já seguiram para a região. O ator 
José de Abreu que estava de férias 
desde que encerrou o seu trabalho 
na novela “Um Lugar Ao Sol” 
já está fazendo as cenas de seu 
personagem na trama, o Coronel 
Tertúlio e contracena principal-
mente com Renato Góes e Sér-
gio Guizé. E falando no elenco, 
Enrique Diaz mal se despediu de 
seu personagem Gil, da trama 
de “Pantanal”, e começou a se 
preparar para viver o Timbó, na 
história de Mario Teixeira. 

E como toda boa novela tem 
romance, é bom dar alguns deta-
lhes da história de amor que será 
um dos eixos de “Mar do Sertão”.

No início da trama, Candoca 
(Isadora Cruz) e Zé Paulino 
(Sérgio Guizé) estão noivos. A 
ansiedade é grande, já que em 

breve, finalmente, realizarão o 
sonho de casar. O problema é 
que o Coronel Tertúlio (José 
de Abreu) – dono da Fazenda 
Palmeiral – dá ordem para que 
Zé Paulino leve um cavalo até 
outra cidade justamente na data 
em que a cerimônia do casa-
mento está marcada. Enquanto 
isso, Tertulinho (Renato Góes), 
retorna a Canta Pedra depois de 
uma longa temporada na capi-
tal. Ao reencontrar Candoca, o 
encantamento dele é imediato. 
E, mesmo quando fica sabendo 
que a jovem é noiva de Zé 
Paulino, Tertulinho ainda tenta 
dar suas investidas. É aí que 
o destino vai agir. O Coronel 
Tertúlio avisa que o filho deve 
acompanhar Zé Paulino, mas 
uma forte chuva durante a 
viagem provoca um acidente: 
Tertulinho consegue se salvar, 
enquanto Zé Paulino é dado 
como morto. Quando dez anos 
se passam e Zé Paulino retorna 
mais vivo do que nunca a Canta 
Pedra, a vida de todos os mo-

radores da pacata cidade será 
afetada, principalmente, a de 
Candoca. Os dois ficarão entre 
o dilema de viver o que sentem 
ou deixar que a mágoa fale mais 
alto. Zé Paulino ainda estará 
tomado pela vontade de fazer 
justiça e mudar a configuração 
de poder da região.

Quem também terá o destino 
transformado pela volta de 
Zé Paulino é Timbó (Enrique 
Diaz). Sobrevivente da seca 
e da vida agreste que o povo 
da região está condenado há 
gerações, ele enfrenta todas as 
dificuldades levando a vida com 
bom humor, criatividade e um 
pouco de malandragem. Até que 
o retorno do amigo que ele acre-
ditava estar morto - e uma dose 
de sorte - muda esse cenário.

Foi aqui alguns “spoilers” 
do que será a nova novela 
que a Globo mostrará na faixa 
das seis da tarde, sucedendo 
“Além da Ilusão”. Tem tudo 
para fazer sucesso. É esperar 
e conferir.

Sob o sol do sertão nordestino
O cão, melhor amigo

O cão, conhecido interna-
cionalmente como “o melhor 
amigo do homem” não ganhou 
esse título à toa. Os animais 
provavelmente foram os pri-
meiros a serem domesticados 
pelo ser humano: esse amor co-
meçou há cerca de 12 mil anos 
atrás, quando os cachorros 
começaram a ser domesticados 
na Europa e no Extremo Orien-
te, a partir de duas populações 
diferentes de lobos.

O médico veterinário e 
coordenador do curso de 
Medicina Veterinária da Fa-
culdade Anhanguera, Rafael 
Abreu, diz que os cães são 
ótimos companheiros para 
os seres humanos, desde 
a infância, desenvolvendo 
nas crianças o senso de 
responsabilidade e cuidado, 
até a nossa vida adulta, nos 
fazendo companhia.

Pesquisadores da Univer-
sidade de Portsmouth, nos 
Estados Unidos conduziram 
um estudo com ajuda de um 
dispositivo, em que analisa-
ram os músculos faciais de 
27 cachorros. O resultado 
foi a constatação de que os 
cães que mais levantavam a 
sobrancelha e arregalavam 
os olhos foram adotados mais 
rápido no abrigo em que es-
tavam à espera de um dono. 

 Já outro estudo, conduzido 
pela faculdade de medicina 
da Universidade de Howard, 
também nos Estados Unidos, 
indicou que os cachorros de-
senvolveram músculos ao re-

dor dos olhos e do focinho, o 
que acabou, durante milhares 
de anos de evolução, refor-
çando laços e a comunicação 
com o ser humano.

Especula-se entre cientistas 
que os cachorros têm uma in-
teligência que pode ser equi-
parada à inteligência de um 
bebê humano de dois anos de 
idade, podendo compreender 
até 250 palavras e até alguns 
numerais. 

Além dsso, o olfato dos 
cães é muito apurado: eles 
possuem até 220 milhões de 
células olfativas - em com-
paração, os seres humanos 
possuem apenas 5 milhões 
delas. Tanto poder permite 
aos cachorros até farejar 
doenças no organismo dos 
seres humanos a partir do 
cheiro de proteínas que indi-
cam doenças, como o câncer 
e o diabetes.

Os cães também podem 
sofrer de depressão! Não 
existe idade específica para 
que o animal apresente esse 
quadro, e os tutores devem 
ficar atentos aos sintomas, 
que se assemelham à de-
pressão do ser humano. O 
animal geralmente apresenta 
tristeza, podendo até ter sin-
tomas físicos, como perda 
de apetite e sonolência. O 
quadro pode ser desenca-
deado pela perda de um 
habitante da casa, mudanças 
na configuração familiar ou 
ainda em razão de ficarem 
muito tempo sozinhos.

Isadora Cruz volta as novelas para interpretar a Candoca, mocinha em Mar do Sertão
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SAIBA COMO OBTER ESSE BENEFÍCIO EM

 O BENEFÍCIO DO

AGORA SÃO 3 PARCELAS DE 
R$ 110,00 PARA A SUA FAMÍLIA.

AUMENTOU.
R$ 330,00

Patrimônio histórico será reformado

A realização de obras emer-
genciais de recuperação é, por 
ora, a única intervenção pre-
vista para o antigo edifício do 
Noviçado Nossa Senhora das 
Graças das Irmãs Salesianas, 
o número 130 da Rua Clóvis 
Bueno de Azevedo, paralela 
à Avenida Nazaré. Apesar de 
materiais publicitários distri-
buídos na região terem anun-
ciado que o imóvel abrigaria 
estabelecimentos comerciais e 
que prédios de alto padrão de 
até 10 metros de altura seriam 
construídos no seu lote – uma 
área de aproximadamente 10 
mil m² que ocupa o quarteirão 
entre as ruas Moreira Costa, 
Dom Luís Lasanha e a Gama 
Lobo – não há nenhum projeto 
definido para a área.

Essa foi posição transmitida 
por representantes da atual 
dona do local, a construtora 
Alfa Realty, em audiência 

pública realizada no último 
dia 24, na sede da Adevaf. 
O evento, convocado pelo 
vereador Aurélio Nomura 
(PSDB), tinha por objeti-
vo esclarecer a comunidade 
sobre o destino do lote e do 
imóvel. Muitas das cerca de 
40 pessoas presentes temiam 
pela preservação do casarão e 
pela descaracterização de seu 
entorno.

Andre Davidocivi, diretor 
da Alfa Realty, assegurou, 
porém, que ainda não há vo-
cação definida para o terreno. 
“A ideia sempre foi restaurar 
o edifício. No restante da área, 
pensávamos em construir um 
centro de saúde. Depois, sur-
giu a ideia de um residencial 
de uso misto. Mas todos os 
estudos foram paralisados, 
inicialmente, por conta da pan-
demia e, depois, com a alta dos 
insumos da construção civil”. 

Hoje, segundo o executivo, 
além das duas destinações, 
a empresa também analisa a 
possibilidade de construir um 
centro educacional ali.

O atual projeto de constru-
ção de edifícios residenciais 
com gabarito de 10 metros – o 
máximo permitido no local – é 
diferente do que constou em 
material publicitário divulga-
do na região. “O que estuda-
mos hoje é realizar um em-
preendimento muito menor do 
que o pensado inicialmente”, 
disse Davidocivi. Segundo ele, 
em 2020, logo após adquirir 
o lote, a Alfa firmou parceria 
com uma outra empresa, dono 
de metade do terreno – a que 
fica atrás do noviçado. Desta 
forma, o lote que seria ocu-
pado pelas novas edificações 
totalizava 10 mil m².

“O edifício histórico abri-
garia centros comerciais e 

de serviços e parte dele seria 
destinado à hotelaria. No 
restante do quarteirão, seriam 
construídos os edifícios. Che-
gamos a realizar pesquisa de 
mercado e desenvolvimento 
de produto. Porém, com a 
pandemia, o plano foi paralisa-
do”. Na sequência, conforme o 
executivo, a alta dos insumos 
da construção civil acabou 
por inviabilizar a ideia e a 
sociedade com a proprietária 
da outra metade do quarteirão 
foi desfeita. Hoje, a área que 
pertence à construtora tem 
aproximadamente 5 mil m².

A desistência do projeto 
ocorreu antes mesmo que as 
licenças para o empreendi-
mento fossem solicitadas aos 
órgãos competentes. Presente 
à audiência, o diretor De-
partamento do Patrimônio 
Histórico (DPH) e vice-pre-
sidente Conselho Municipal 

de Preservação do Patrimônio 
Histórico, Cultural e Ambien-
tal da Cidade de São Paulo 
(Conpresp), Orlando Paixão, 
disse que não poderia se mani-
festar sobre as características 
do projeto arquivado, porque 
as entidades que representa, 
“em nenhum momento, foram 
provocadas”. Representantes 
das secretarias municipais de 
Urbanismo e Licenciamento e 
de Cultura fizeram declarações 
no mesmo sentido.

O único plano em curso 
para o edifício é o pedido de 
autorização para a realização 
de reparos emergenciais. A 
Alfa estaria, conforme seus 
representantes, colhendo os 
documentos para protocolá-
-los junto ao Conpresp e ao 
Condephat. Juntamente, será 
encaminhado um estudo so-
bre as condições gerais do 
noviçado.

Os reparos necessários 
foram identificados pela 
Ambiência, empresa espe-
cializada em restauro de 
imóveis que, dentre outros, 
realiza atualmente obras 
no casarão da família Jafet 
no número 825 da rua Bom 
Pastor. “Foram examinados 
fachada, caixilhos, cober-
tura, madeiramento, den-
tre outros, que devem ser 
reparados para assegurar a 
sobrevivência do edifício 
ao longo do tempo. Mas só 
podemos fazer as obras ne-
cessárias após a aprovação 
do projeto”, disse Marina 

de Melo, arquiteta da Am-
biência.

Moradora do bairro, Nelsira 
Mendes apontou a necessidade 
de que uma nova audiência 
pública seja realizada quando 
houver a definição do destino 
do lote. “O Ipiranga é um 
bairro histórico e tem sofrido 
um processo de descaracte-
rização acelerado. O ideal é 
que o imóvel seja preservado, 
assim como seu entorno”. Ou-
tro ipiranguista, João Ribeiro, 
que, há seis anos, voltou a 
residir no bairro onde passou 
a infância e a juventude, tem 
a mesma opinião. “Participar 
de uma audiência pública 
para discutir a restauração de 
um edifício é muito positivo. 
Mas há poucas informações 
concretas e precisamos voltar 
a discutir o que será feito no 
terreno”. Segundo Davido-
civi, a Alfa deve levar até 
mais um ano para definir a 
vocação do lote.

Abandonado desde 2010, 
após o despejo da Universi-
dade São Marcos, o edifício 
foi alvo de uma operação po-
licial em 2012, quando foram 
localizadas partes de corpos 
humanos – alguns quase in-
teiros – em um tonel que ha-
via sido enterrado no jardim. 
Conforme reportagem publi-
cada pela Folha de S. Paulo 
na época, eram utilizados 
no curso de enfermagem da 
instituição de ensino, que foi 
descredenciado pelo MEC no 
mesmo ano. 

A construtora Alfa garante que o casarão considerado um patrimõnio histórico do Ipiranga será preservado. População está de olho

Andre Davidocivi, diretor da Alfa Realty prometeu preservar casarão


